

Aktive

Traumpulver auf unberührten Touren

Jahresstart in der Rotondohütte vom 9. bis 10. Januar 2021.

In voller Frische und frohen Mutes versammelten sich die Tourengänger am Samstagmorgen in Realp, woraufhin die ersten 1000 Höhenmeter zur Rotondohütte sogleich in Angriff genommen wurden. Covid-konform wurde die Gruppe separat in zwei Gruppen durch Gerhard Schuwerk und Antti Peltonen bei eisigen Minustemperaturen und strahlendem Sonnenschein den Berg hochgeführt. Im Aufstieg liess sich bereits sachte erahnen welch wunderbares Pulverschnee-Vergnügen uns erwarten könnte – was sich zum späteren Zeitpunkt bewahrheitete. Nach knapp vier Stunden Aufstieg war die Basis geschaffen und die Gruppen erreichten die Rotondohütte, wobei nach kurzer Rast und Ballastabwurf den schneehungrigen Skitourern weitere 500 Höhenmeter bevorstanden, um den Hüenderstock (2888 m ü.M.) zu erklimmen. Unberührter Pulverschnee und etliche Stunden Vorarbeit

verlangsamten den steilen Aufstieg, doch siehe da, Schneeflug und Sektionspräsident Micael zeigte wahre Leadership und bahnte den Weg zur Spitze in eisiger Härte. Es folgte – man kann es ahnen – eine unglaublich pulvrige und nahezu unbefahrene Abfahrt zurück zur Hütte.

Auf den Effort des Tages (insgesamt ambitionöse 1700 Höhenmeter) konnte anschliessend in wohliger Wärme der Hütte angestossen werden, was zugleich als Carboloadung für den kommenden Tag wirken sollte.

Zu gesunder Morgenstund wurde gepackt und gefrühstückt, um pünktlich aufzubrechen. Ziel: das Gross Läckihorn (3068 m ü.M.) mit Traverse zum Rottällihorn (2912 m ü.M.). Auch am Sonntag hätte das Wetter nicht besser sein können und der Enthusiasmus in beiden Tourengruppen kaum zu bändigen. Mit etwas Startvorsprung konnte Gruppe Antti vom Stellibodenhorn der Gruppe Ger-

hard auf dem Läckihorn zuwinken und ihre Schwünge (und sanfte Purzelbäume) in der genussvollen Abfahrt benoten. Man traf sich schlussendlich wieder auf dem Rottällihorn zur bernischen Abfahrtsvariante Richtung Realp, welche gänzlich (!) unbefahren war. Fazit des Wochenendes: Ein Traum jedes Tourenskifahrers in jeglicher Hinsicht und Zufriedenheit und Erschöpfung auf den Gesichtern eines jeden Teilnehmers dieser wunderbaren Tour.

Tourenleiter: Antti Peltonen, Gerhard Schuwerk

Teilnehmer: Claude, Pesche, Marie, Ewi, Jeroen, Ernst, Micael

Bericht: Claude Koster



Gerhard Schuwerk. Wunderschöne Pulverabfahrt vom Läckihorn Richtung Rotondohütte.



Micael Schweizer. Aufstieg in zwei Gruppen Richtung Rotondohütte.



Micael Schweizer. Hüenderstock nach harter Spuarbeit.



Micael Schweizer. Aufbruch Richtung Gross Läckihorn.